

KATA PENGANTAR

Puji syukur khadirat Allah SWT atas rahmat-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan penulisan skripsi yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Group Investigation* (GI) Terhadap Kecerdasan Interpersonal Siswa dalam Pembelajaran IPA Kelas IV SDN Di Kelurahan Pulo Gebang Jakarta Timur”. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi sebagian persyaratan dalam menyelesaikan pendidikan strata 1 (S1) pada program studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Usaha terbaik telah peneliti lakukan dalam menyelesaikan skripsi ini dan telah semaksimal mungkin untuk memberikan yang terbaik, berharap nantinya peneliti akan menjadi guru yang profesional. Namun tentu saja peneliti menyadari sekiranya masih banyak kekurangan dalam penelitian skripsi ini. Untuk itu, peneliti meminta sara dan kritiknya untuk melakukan perbaikan dalam penelitian selanjutnya. terselesainya skripsi ini tidak lepas tanpa bantuan, dorongan, dan saran dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan kali ini, peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya dan memberikan penghargaan setinggi-tingginya kepada berbagai pihak khususnya:

Pertama kepada Ibu Tunjungsari Sekaringtyas, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Bapak Drs. Dudung Amir Soleh, M.Pd selaku Dosen

Pembimbing II yang telah meluangkan waktunya dan memberikan dorongan, perhatian, serta bimbingan sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Kedua, kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku wakil dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melaksanakan penelitian.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Farurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, serta seluruh Bapak dan Ibu dosen PGSD yang telah memberikan bekal ilmu selama peneliti menjalani pendidikan di kampus PGSD ini

Keempat, teruntuk orang tua peneliti (Bapak Djumadi dan Ibu Sriyatun) serta kaka-kaka ku tersayang (Mas Hendra dan Ba Dwi) yang telah memberikan doa dan dukungan dalam berbagai hal serta menjadi sumber semangat terbesar bagi peneliti.

Kelima, kepada Ibu Rosmalawati, S.Pd., M.m selaku kepala sekolah SDN Pulogebang 13 Pagi Jakarta Timur, Ibu Euis dan Ibu Siti selaku wali kelas IV yang telah mengizinkan peneliti untuk melakukan penelitian di kelasnya.

Keenam, kepada teman-teman seperjuangan yang telah memberikan masukan dan motivasi kepada peneliti agar cepat dalam menyelesaikan skripsi ini dan semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun dari setiap pihak sangatlah berguna dalam perbaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dan menjadi sumbangan pemikiran bagi pihak yang membutuhkannya, sehingga tujuannya dapat tercapai.

Jakarta, 16 Juli 2019

Peneliti,

Nurul Khasanah

NIM: 1815152541